



New chief officially takes over watch

By Sarah Gilmour

At a January 17 change of command ceremony, Vice-Admiral Drew Robertson told the audience he looked forward to taking on the challenges of building the future Navy.

VAdm Robertson officially took command at 10:30 in front of about 250 people.

Navy flags on the walls of Ottawa's Congress Centre spelled 'Bienvenue VAdm Robertson' and 'Bravo Zulu VAdm MacLean'. General Rick Hillier, Chief of the Defence Staff, presided over the ceremony, reminding staff of the important role the Navy plays in shaping the future of the CF.

The four bells were rung as the outgoing and incoming chiefs of maritime staff entered with Gen Hillier. VAdm Bruce MacLean made his final address to maritime staff before joining his wife and twin daughters to enjoy his retirement.

"As I move on, I am confident that I am turning over the watch to an officer who is exceptionally prepared for this key leadership role," said VAdm MacLean.

They signed the change of command papers, and the maritime flag was raised following his first speech. "Half of the world's population lives within 60 miles of the coastline," said VAdm Robertson. "As you know, under the Defence Policy Statement our maritime forces are to stand ready to respond to ...events up to

the high water mark, and beyond, around the world."

VAdm Robertson's two sons, Craig, 16 and Alex, 13, did not think their father's new appointment would keep him out of touch.

"He's home a lot, usually for dinner unless there's a meeting," said Alex, a soccer enthusiast with bright red hair.

In the months ahead, the new Chief of the Maritime Staff will oversee Canada's involvement in NATO's standing maritime group, the replacement of Maritime Forces Pacific's service craft and numerous maritime exercises.



MCPL/CPLC JILL COOPER

VAdm Drew Robertson makes his first speech as Chief of the Maritime Staff on January 17 at the Congress Centre in Ottawa.

Le 17 janvier, au Centre des congrès d'Ottawa, le Vam Drew Robertson prononce son premier discours à titre de chef d'état-major de la Force maritime.

Un nouveau chef prend la relève

par Sarah Gilmour

Le 17 janvier, lors de la cérémonie de passation de commandement, le Vice-amiral Drew Robertson a affirmé qu'il avait hâte de relever les défis accompagnant le façonnement de l'avenir de la Marine.

Le Vam Robertson a officiellement pris le commandement de la Marine à 10 h 30, devant environ 250 personnes.

Les drapeaux de la Marine posés sur les murs du Centre des congrès d'Ottawa proclamaient « Bienvenue Vam Robertson » et « Bravo zulu Vam MacLean ». Le Général Rick Hillier, chef d'état-major de la Défense, qui présidait la cérémonie, a rappelé à tous l'importance du rôle de la Marine dans l'avenir des FC.

Les quatre cloches ont été sonnées à l'arrivée du nouveau et de l'ancien chef d'état-major de la Force maritime et du Gén Hillier. Le Vam Bruce MacLean s'est adressé aux marins avant d'aller rejoindre sa femme et ses jumelles et de commencer à goûter à sa retraite.

« Alors que je quitte la Marine, j'ai la certitude de passer le relais à un officier qui est exceptionnellement préparé pour

assumer ce leadership de première importance », a indiqué le Vam MacLean.

Les vice-amiraux et le Gén Hillier ont signé les documents de passation de commandement et le drapeau maritime a été hissé après le premier discours du nouveau CEMFM. « La moitié de la population mondiale habite à moins de 60 milles des côtes », a précisé le Vam Robertson. « Comme vous le savez, l'Énoncé de la politique de défense prévoit que nos forces maritimes seront prêtes à réagir et à intervenir à la suite d'événements jusqu'à la laisse de haute mer et au-delà. »

Les deux fils du Vam Robertson, Craig, 16 ans et Alex, 13 ans, n'ont pas l'impression que la nouvelle affectation de leur père l'éloignera d'eux.

« Il est souvent à la maison, habituellement pour le souper, à moins d'une réunion », explique Alex, un fanatique de soccer aux cheveux roux flamboyants.

Au cours des prochains mois, le nouveau chef d'état-major de la Force maritime supervisera la participation du Canada au groupe maritime permanent de l'OTAN, le remplacement des navires de servitude YAG et de nombreux exercices maritimes.

Cadet wins naval scholarship

By Bruce Hayes

Jessica Norman of Burin, Newfoundland, has won this year's Naval Officers' Association of Canada (NOAC) scholarship.

Former Sea Cadet Chief Petty Officer, 1st Class Norman served seven years in Royal Canadian Sea Cadet Corps 280 Zaandam Corps. Her cadet training was as a boatswain. Ms. Norman now studies nautical science at the Marine Institute of Memorial University in Newfoundland.

"A strong individual and hard worker who shows a great degree of professionalism," said Lieutenant(N) Albert Jorgenson, describing Ms. Norman. Lt(N) Jorgenson was her commanding officer.

The \$2 000 NOAC Scholarship is awarded annually to assist a sea cadet entering studies related to maritime affairs. This is the second year a Sea Cadet from Newfoundland received this award. Last year's recipient, Grant Gillard, also attends the Marine Institute and has been honoured the best second-year student.

Jim Cahill, president of the Naval Officers Association of Newfoundland, presented this year's award. Also present was Brenda Pinto, representing the Navy League of Canada.

Parties interested in the NOAC Scholarship contact the National Office of the Navy League of Canada.

Mr. Hayes is the national director of communications with the NOAC.



Jessica Norman receives the \$2 000 Naval Officers' Association of Canada Scholarship from Jim Cahill, president of the Newfoundland chapter, and Brenda Pinto of the Navy League of Canada.

Jessica Norman a reçu une bourse de 2000 \$ de l'Association des officiers de la Marine du Canada, qui lui a été remise par Jim Cahill, président de la filiale de Terre-Neuve, et Brenda Pinto, de la Ligue navale du Canada.

Une cadette de la Marine obtient une bourse

par Bruce Hayes

Jessica Norman de Burin, à Terre-Neuve, a obtenu la bourse de l'Association des officiers de la Marine du Canada (AOMC).

L'ancienne cadet-premier maître de 1^{re} classe Norman a servi pendant sept ans au sein du 280^e Corps des cadets de la Marine royale canadienne Zaandam. Elle a été formée comme maître d'équipage. M^{me} Norman étudie maintenant en sciences nautiques à l'Institut maritime de l'Université Memorial, à Terre-Neuve.

Le Lieutenant de vaisseau Albert Jorgenson, qui a été son commandant, la décrit ainsi : « Une personne forte et une travailleuse acharnée qui fait preuve d'un niveau supérieur de professionnalisme ».

La bourse de l'AOMC, d'une valeur de 2000 \$, est décernée chaque année à

un cadet de la Marine qui entreprend des études dans des disciplines liées à la Marine. C'est la deuxième année qu'un cadet de Terre-Neuve reçoit la bourse. Le récipiendaire de l'an dernier, Grant Gillard, étudie lui aussi à l'Institut maritime de l'Université Memorial. Il a reçu cette année le titre de meilleur étudiant de deuxième année.

Jim Cahill, président de l'Association des officiers de la Marine de Terre-Neuve, a remis la bourse cette année à M^{me} Norman. Brenda Pinto, de la Ligue navale du Canada, était également présente.

Pour de plus amples renseignements sur la bourse de l'AOMC, communiquez avec le bureau national de la Ligue navale du Canada.

M. Hayes est le directeur national des communications de l'AOMC.